

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant que la Commission de Législation soit priée de faire les instances nécessaires auprès de la Législature pour obtenir qu'une clause soit insérée dans la loi, à l'effet que, sans décharger la Cité de l'obligation que la loi lui a imposée de faire dans les municipalités annexées, des travaux, améliorations ou expropriations, cependant la Cité ne pourrait pas être forcée par mandamus ou par toute autre procédure judiciaire quelconque, d'exécuter lesdits travaux, améliorations ou expropriations, avant le 1er janvier 1915.

Adjournement,

L. N. SENECAI,

Secrétaire.

Compte rendu de l'assemblée du 15 novembre 1912, p. m.

M. L. N. Dupuis, Président; MM. Ainey, Godfrey et Lachapelle.

1.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef sur une requête de M. Jas. Ross, pour permis de remplacer le trottoir en face de sa propriété par un trottoir en tuiles.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport sur la validité de la responsabilité du propriétaire en cas d'accident.

2.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef sur une requête de M. Modeste Rodrigue, pour permis de remplacer le trottoir en face de sa propriété par un trottoir en tuiles.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport sur la validité de la responsabilité en cas d'accident.

3.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef au sujet de l'inondation de la cave de la Banque Molson dans le quartier St. Henri, recommandant en vue, d'éviter des difficultés, d'installer une valve automatique au coût de \$60 pour protéger cette propriété.

Résolu: D'approuver ladite recommandation pourvu que la réclamation contre la Ville, s'il y en a, soit retirée, le montant ci-dessus devant être imputé sur le crédit voté pour connection d'égout.

4.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef recommandant d'opérer le virement d'une somme de \$8,000 du mandat d'opérer le virement d'une somme de \$8,000 du crédit voté pour trottoirs en bois, et d'appliquer ladite somme au nettoyage et à l'arrosage des rues.

Résolu: Que le Bureau ne peut approuver cette recommandation.

5.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef recommandant d'affecter au nettoyage et à l'arrosage des rues, les balances disponibles des crédits ci-dessous:

Entretien des chemins du Parc Lafontaine	\$1,000.00
Chaussures et balayeurs	1,000.00
Noms de rues et numéros	297.70
Chemin d'hiver de la traverse de Longueuil	
	\$4,297. 70

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

6.—Soumise une communication de MM. Alex. Nelson & Co., se plaignant des opérations de minage faites par la Canadian Northern Ry sur la rue Dorchester.

Résolu: D'informer MM. Nelson & Cie que la Canadian Northern Ry Co. fait les travaux dont ils se plaignent en vertu d'une charte fédérale sous l'autorité de la Commission des Chemins des Fer, et qu'elle est responsable de tous les dommages qu'elle peut causer, et que l'administration municipale n'y peut rien.

7.—Après considération de certains rapports des chefs de département, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil:

10. A l'effet d'opérer le virement d'une somme de \$1,343 du crédit voté pour salaires, et d'appliquer ladite somme à la réparation du matériel roulant de la division Est.

20. A l'effet de permettre à M. J. Denys et L. Plamondon d'ériger un moteur électrique de 5 c. v., ainsi qu'une machine pour travailler le bois sur le lot No. Cad. 1495 subd. 20 et 21 quartier Ste. Marie, No. 120a rue Parthenais.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the Legislation Committee be requested to apply to the Legislature for the insertion in the law, of a clause, to the effect that without releasing the City from the obligation, imposed upon it to perform in the annexed municipalities certain works, improvements or expropriations, the said City cannot nevertheless, be compelled by mandamus or any other legal proceedings whatsoever, to carry out the said works, improvements or expropriations, before the 1st January 1915.

Adjourned.

L. N. SENECAI,

Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 15th November 1912, p. m.

Mr L. N. Dupuis, in the chair, Messrs Ainey, Godfrey and Lachapelle.

1.—Submitted a report from the Chief Engineer, anent the application from Mr Jas. Ross, for permission to replace the sidewalk opposite his property by a tile sidewalk.

Resolved: That the same be referred to the Law Department for a report as to whether the proprietor would be responsible in case of accident.

2.—Submitted a report from the Chief Engineer, anent the application from Mr. Modeste Rodrigue, for permission to replace the sidewalk opposite his property by a tile sidewalk.

Resolved: That the same be referred to the Law Department for a report as to whether the proprietor would be responsible in case of accident.

3.—Submitted a report from the Chief Engineer in connection with the flooding of the cellar of the Molson's Bank in St. Henry ward, recommending that in order to avoid costs, an automatic valve be installed at a cost of \$60 in order to protect said property.

Resolved: That said recommendation be concurred in provided that the claims against the City, if any, be withdrawn, the above amount to be charged against the appropriation voted for sewer connections.

4.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that a sum of \$8 000 be varied from the appropriation voted for wooden sidewalks, and applied to the cleaning and sprinkling of streets.

Resolved: That this Board cannot concur in said recommendation.

5.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that the available balances of the following appropriations be varied and applied to the cleaning and sprinkling of streets.

Maintenance of roads, La Fontaine Park	\$1,000.00
Shoes and sweepers	1,000.00
Street names and numbers	2,000.00
Winter road at Longueuil crossing	297.70
	\$4,297.70

Resolved: That said recommendation be concurred in.

6.—Submitted a communication from Messrs Alex. Nelson & Co., complaining of the blasting operations carried on by the Canadian Northern Ry. on Dorchester street.

Resolved: That Messrs Nelson & Co. be informed that the Canadian Northern Ry Co. is carrying on the work complained in virtue of a federal charter under the authority of the Board of Railway Commission and that it is responsible for all damages resulting therefrom and that the municipal administration cannot take any action in the matter.

7.—After considering certain reports from Heads of Departments, it was

Resolved: To report to Council recommending:

10. That a sum of \$1 343 be varied from the appropriation voted for salaries and applied to repairs to rolling stock of the eastern division.

20. That permission be granted to Messrs J. Denys and L. Plamondon, to erect a 5-h. p. electric motor as well as a carving machine on cad. lot 1495 subd. 20 and 21 St. Mary's ward, No. 120a Parthenais street.